
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2021

                              Ementa: Requer informações quanto ao Prédio da UNIVAP. 

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal

    O vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa, re-
quer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves Lacerda, para
que preste informações quanto ao prédio da UNIVAP. 
        1) O município tem alguma tratativa para a utilização do prédio.
          Se sim, qual?
        Se não, existe alguma possibilidade para alinharmos com a faculdade, a possível vinda de
cursos para nosso município?
       2) Se não houver intenção da faculdade se instalar no município, é possível que o prédio
seja utilizado para trabalhos sociais, haja vista que todo prédio tem uma função social e o mes-
mo não está. 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 07 dezembro de 2021.

MAICON GOIEMBIESQUI
Vereador – CIDADANIA
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  Aprovado

  Rejeitado

 Retirado

______/______/2021

Presidente
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